

Corée du Nord : L'ONU salue la décision de suspendre les essais nucléaires et avec des missiles intercontinentaux



Nations Unies, 21 avril (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a salué la décision de la République Populaire Démocratique de Corée de suspendre les essais nucléaires et le lancement de missiles balistiques inter-continentaux.

Antonio Guterres a relevé que cette avancée positive contribue à générer de la confiance et ouvre la voie à un processus plus long conduisant à la dénucléarisation de la Péninsule de Corée.

Cette décision a été rendue publique par le président de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un au cours du plenum extraordinaire du Comité Central du Parti du Travail. Il a également annoncé la fermeture du centre d'essais nucléaires de la base de Pung-gye-ri.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/160494-coree-du-nord-lonu-salue-la-decision-de-suspendre-les-essais-nucleaires-et-avec-des-missiles-intercontinentaux>



Radio Habana Cuba